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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 77 DEL 

27/12/2018. 

 

Presidente:” Punto 18 <modifica della convenzione tra Provincia 

di Mantova Comune di Curtatone e Stradivari SpA per la 

realizzazione dell’opera ex statale 10 Padana Inferiore-Strada 

provinciale 1 Asolana per costruzione rotatoria in località 

Grazie nel Comune di Curtatone>; relaziona il Sindaco Carlo 

Bottani”. 

Sindaco:” Grazie Presidente in modo sintetico, ma è importante a 

mio avviso, visto il significativo intervento di questo 

argomento, fare una brevissima cronistoria: che è quello che ci 

ha visto insieme all’assessore Luigi Gelati e Ivan Fiaccadori 

andare più volte in Regione Lombardia nella precedente 

Presidenza di Roberto Maroni e portare a casa dopo innumerevoli 

viaggi 750.000 euro destinati esclusivamente alla rotatoria di 

Grazie nel Patto della Lombardia dall’allora assessore al 

bilancio Massimo Garavaglia, oggi viceministro della nostra 

Repubblica. Con questa azione poi noi grazie alla sinergia coi 

Comuni ricordo Goito, Marcaria, Gazoldo degli Ippoliti e in modo 

particolare Rodigo e Castellucchio abbiamo portato a casa questo 

risultato insieme e ora noi abbiamo (speravamo nel milione di 

euro cifra utile per la rotatoria) ma in realtà sono arrivati 

soltanto 750.000; allora abbiamo fatto uno sforzo immane 

rompendo, tra virgolette, il salvadanaio e abbiamo messo noi 
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250.000 euro prestati e come detto prima 150.000 di questi li 

abbiamo già versati. Su sollecitazione del nostro capogruppo 

Rudy Rodighiero e da graziolese questo è un’attenzione 

spasmodica per la frazione di Grazie, ma in modo particolare 

l’ho detto prima, per un’opera che va a beneficio dell’intero 

territorio provinciale. Noi siamo chiamati oggi - Francesco 

Ferrari e Renata Riva l’hanno visto anche sul tavolo provinciale 

lo scorso anno – e non escludo di tornare ulteriormente e che il 

Consiglio comunale venga ulteriormente chiamato a deliberare su 

questo argomento vista l’importanza. Cosa è successo nel 

frattempo? Nel frattempo colui destinato ad effettuare lavori 

Giulio Biroli ha provveduto a coinvolgere Stradivaria - 

d’accordo con l’Amministrazione provinciale e d’accordo con il 

Comune di Curtatone - su importanti lavori. E perché 

Stradivaria? Perché buona parte dei lavori li aveva già fatti o 

quanto meno li stava portando avanti cercando di velocizzarne il 

percorso e nel frattempo in Regione Lombardia sono cambiati i 

funzionari; l’attenzione anche è venuta avanti sull’argomento 

autostrada (viabilità sì/viabilità no) inerente ai rapporti 

buoni/meno buoni tra Regione Lombardia e Stradivaria e come tale 

su suggerimento di importanti significativi e soprattutto 

qualificati dipendenti della Provincia - in modo particolare i 

dirigenti Giovanni Urbani e funzionari Antonio Bovino, persone 

di grande qualità umana e professionale sulla quale noi 

investiamo - cioè il consiglio di far uscire Stradivaria e 

quindi siamo chiamati a fronte di un contributo di 9.600 euro 
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più IVA e di fatto Stradivaria esce dalla convenzione a fronte 

di tutti i lavori ovvero fine dei lavori di progettazione che 

hanno effettuato e questo è a fianco dell’incontro che avremo 

nella prima decade di gennaio con il Provveditore alle opere 

pubbliche di Regione Lombardia e dell’Emilia Romagna per andare 

ad analizzare meglio quali saranno e come devono essere le fasi 

ultimative di progettazione. Questo dovrebbe permetterci, in 

questo caso, di far ultimare alla Provincia le progettazioni dei 

pochi interventi che mancano sul lavoro fatto da Stradivaria e 

quindi riuscire ad accelerare, perché di questo si tratta, 

accelerare quest’opera che da troppo tempo manca sul territorio 

provinciale. Non è una pratica semplice, così come non è stata 

semplice la pratica Edera e abbiamo visto i risultati 

dell’Edera: quello che noi ci sentiamo di dire è che la 

rotatoria si farà, l’impegno che noi ci mettiamo è settimanale 

su questa partita. Abbiamo la fortuna di avere una consigliera 

provinciale che si sta spendendo a livello provinciale per il 

territorio provinciale ma in modo particolare su questa partita 

- quindi siamo tutti tesi a provare a far partire i lavori nel 

più breve tempo possibile. Non mi sento in modo serio di dare 

delle date perché non mi sembra corretto. Quello che vi 

garantisco è che su questa pratica ci stiamo settimanalmente 

grazie”. 

Presidente:” Grazie signor Sindaco, è aperta la discussione 

prego”. 

Ferrari:” Il nostro voto sarà un voto favorevole, prendiamo atto 
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con rammarico, comunque, che per la prossima Fiera delle Grazie 

la rotonda molto probabilmente non sarà realizzata come invece 

tutti avremmo auspicato”. 

Presidente:” Altri interventi? No, bene allora il punto 18 

<modifica della convenzione tra provincia di Mantova Comune di 

Curtatone e Stradivari SpA per la realizzazione dell’opera ex 

statale 10 Padana Inferiore strada/provinciale 1 Asolana per 

costruzione rotatoria in località Grazie nel Comune di 

Curtatone> chi è favorevole alzi la mano all’unanimità…”. 


